

Descubren 31 kilos de droga ocultos en camioneta

Camión escáner de Aduanas encontró la cocaína.

Redacción
 La Estrella

Un exitoso operativo coordinado entre el Servicio Nacional de Aduanas y Carabineros, específicamente la Sección OS7 Arica, culminó con la incautación de 31 kilos 960 gramos de clorhidrato de cocaína y la detención de una persona por el delito de tráfico de drogas en el Complejo Fronterizo Chacalluta. El procedimiento, dirigido por el Ministerio Público, logró que los fiscalizadores de Aduanas identificaran el vehículo y con el apoyo del camión escáner lo examinaron con más detalle. Así fue como las imágenes radiológicas revisadas por los analistas especializados mostraron unos bultos extraños ocultos en la estructura delantera del móvil.

Según lo informado por el jefe de Zona de Carabineros, General Pedro Álvarez Ortega, tras el hallazgo, Carabineros procedió a la detención del conductor, identificado como B.D.G.V., de



TODO EL PRODUCTO DE LA INCAUTACIÓN REALIZADA POR CARABINEROS.

20 años y nacionalidad chilena, quien registra antecedentes policiales, el cual, no entregó mayores antecedentes sobre la procedencia o el destino de la sustancia ilícita.

El Director Regional (s) de la Aduana de Arica, Jaime Alarcón Contreras, señaló la importancia "de contar entre nuestras herramientas con tecnologías que nos permiten hacer más eficiente y assertiva la labor de fiscalización. El camión escáner y otros aparatos de última generación son un complemento al trabajo especializado de las funcionarias y funcionarios en la detección

de acciones ilícitas en las fronteras".

Además de la droga, en el operativo se incautaron \$780.000 pesos chilenos, \$380 soles peruanos, un teléfono celular y la camioneta utilizada para el transporte. En total, fueron retiradas de circulación 310 mil dosis de droga, avaladas en \$930.000.000 millones de pesos.

El general Álvarez resaltó que el delito de tráfico de drogas afecta el desarrollo de los países, la estabilidad política y económica, y también la vida de las personas y de la sociedad, siendo la principal víctima, el consu-

780

mil pesos chilenos, \$380 soles peruanos, un teléfono celular y la camioneta utilizada para el transporte fueron incautados.

midor. "Por ende, la importancia de este trabajo mancomunado y conjunto, con estos resultados nos alegran, ya que, son una señal de que estamos trabajando, que nuestras acciones de control y fiscalización están dando resultados, dijo. ☺